

## ASUNTO: MEMORIA RESUMEN SOLICITUD DE REVISIÓN HAUX STARMED

En junio del 2011 se procede al alojamiento de la Cámara hiperbárica Starmed 2500 de HAUX en el sótano del Hospital.

En el 2018 se finaliza la instalación de la cámara y se procede a su puesta en marcha sin que se realice actividad clínica en la misma.

A finales del 2019 el equipo de la Unidad de Terapia hiperbárica del Hospital. General. se traslada a nuestras instalaciones por cierre obligatoria de sus instalaciones. En enero del 2020 abandonan las instalaciones y vuelven al Hospital. General.

La cámara permanece cerrada sin actividad y en el 2021 cumple los 10 años. En diciembre de 2023 se realiza una revisión a fondo de las necesidades para la actualización y puesta en marcha del equipo. Emitido informe por el fabricante donde consta el coste aproximado que supone su actualización y puesta en marcha se procede a solicitar su ejecución, para lo que es necesario sacar su licitación a través de la plataforma de contratación del estado.

Por todo ello, se solicita se prosiga con las actuaciones necesarias para su actualización y puesta en marcha

Castellón a fecha firma.

Javier Madero Pérez  
FEA UCI  
Master Medicina Hiperbárica y Subacuática.